

『Lines of Sight ～それぞれのアジアへの視線～』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「夢を見ていた金魚」



高橋 美奈
これから半年間写真を撮りに行きます。
すべての出会いと写真濱の日々を大切に。
送り出させていただいたみなさまへ。本当にありがとうございます。

● 最近のエントリー

- ▣ Kuantan Sea
(2008.08.30)
- ▣ フラワー＊プラウンカンライフ
(2008.08.11)
- ▣ この風に吹かれながら
(2008.08.04)

● アーカイブ

- ▣ 2009年03月
- ▣ 2009年01月
- ▣ 2008年12月
- ▣ 2008年10月
- ▣ 2008年09月
- ▣ 2008年08月
- ▣ 2008年07月
- ▣ 2008年06月
- ▣ 2008年05月
- ▣ 2008年04月
- ▣ 2008年03月

● 投稿カレンダー

● カテゴリー一覧

● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

OLYMPUS

Your Vision, Our Future

RSS 2.0

夢を見ていた金魚 > 2008年08月 アーカイブ

08.08.30

Kuantan Sea

[Tweet](#)

[Check](#)

8月11日に中国からマレーシアへ移動し、この日からスクーリング準備。本番、23日までにフリープラン決定と、約2週間をKLのスクーリング施設で過ごします。今は、マレーシアのクアンタンという町にいます。

スクーリングで少しテーマの変更があり、それに向かって一直線の今。

ただただ、自分の作品のことを考えて、撮影をする。頑張ります。

↓今泊まっているホテル。



↓ロケハンにて。





カテゴリ：

post by 高橋 美奈 | 日時: 2008.08.30 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

[夢を見ていた企画](#) > 2008年08月 アーカイブ

08.08.11

■ フラワー✿ブラウンカンライフ

[Tweet](#)

[Check](#)

8月9日。

昆明を離れ、広州に移動しました。

11日間いた昆明では、朱さん一家を始め、近所の方々に大変お世話になりました。
感謝の気持ちでいっぱいです。

徐碧仙お父さんは、ハーモニカで“鉄腕アトム”や“山口百恵”的曲を吹いてくれました。
その娘さんの部屋には、日本の漫画のポスターや宇多田ヒカルのCDなどありました。
息子さんは、日本語を勉強していて日本語で話してくれました。

日本に理解のある中国の方々に出会えて、本当に良かったです。

ある日。

中国語が分からず、、、写真を撮っているならと、良かれと思って連れて行かれた観光地。

そして、花市場のような場所にも連れて行かれてしまいました。

私が撮りたいのは、生活なのですがと思いながら、、、本当に優しい方々でした。





タマージャン。
さすが中国。子供の頃から麻雀の牌が遊び道具になっています。



カテゴリ：

post by 高橋 美奈 | 日時: 2008.08.11 | [パーマリンク](#) | [コメント \(4\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)

[夢を見ていた金魚](#) > 2008年08月 アーカイブ

08.08.04

この風に吹かれながら

[Tweet](#)[Check](#)

7月29日。

ラオスから再び昆明に戻りました。

そして、ここが腰を据えて撮影する場所になります。

昆明も地方都市。

高いビルが立ち並びます。



しかし、私の撮影のテーマは↓のような昔ながらの生活がある場所。

ここは、今泊まっているホテルの目と鼻の先にあります。



撮影を始めて、5日。

まだまだ、これからが正念場です。

カテゴリ:

post by 高橋 美奈 | 日時: 2008.08.04 | [パーマリンク](#) | [コメント \(0\)](#) | [トラックバック \(0\)](#)